

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Wie bewertet die Landesregierung die „Informationsfreiheitsatzungen“?

Anfrage der Abgeordneten Dr. Marco Genthe und Christian Grascha (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 22.06.2015

2006 wurde das Informationsfreiheitsgesetz (IFG) auf Bundesebene verabschiedet. Daraufhin zogen einige Bundesländer nach und erließen eigene Informationsfreiheitsgesetze für das jeweilige Bundesland.

Unabhängig von den gesetzlichen Regelungen auf der Landesebene erlaubt das Kommunalverfassungsgesetz in Niedersachsen den Kommunen, jeweils eigenständig „Informationsfreiheitsatzungen“ (IFS) zu verabschieden, die mehr Informationsfreiheit und Transparenz für den jeweiligen Bezugsbereich der Kommune ermöglichen sollen.

1. Wie bewertet die Landesregierung dieses Instrument?
2. Welche Kommunen in Niedersachsen haben eine IFS erlassen?
3. Hat die Landesregierung Kenntnis davon, wie die jeweiligen Kommunen dieses Instrument bewerten oder ob sie gegebenenfalls eine Evaluation veranlasst haben?